

Rückblick auf die Seniorenweihnachtsfeier Am 11.12.2024 auf Schloss Schlettau

Der Vorstand der Kreisärztekammer hatte wieder zu einer ansprechenden Veranstaltung als Matinee eingeladen. Die maximale Teilnehmerzahl von 85 Interessenten war rasch erreicht und alle Plätze waren im Rittersaal sowie später im Restaurant belegt. Eine Warteliste machte sich notwendig. Die medizinische Absicherung erfolgte wieder von der Johanniter Unfallhilfe. Frau Dr. med. Christine Wagner aus Zwönitz referierte über Frédéric Chopin (1810-1849) als Romantiker. Untermalt wurden die Ausführungen durch die Pianisten Bettina und Julian Wittstock am Blüthner-Flügel. Schon traditionell, wurden am Ende zahlreiche Weihnachtslieder gemeinsam gesungen. Im Anschluss daran gab es die Möglichkeit zum leckeren Imbiss auf Kosten der Kreisärztekammer. Dieser fand ebenfalls großen Anklang und unsere Senioren konnten sich über „alte Zeiten“ und über aktuelle Themen austauschen.



Dr. med. Dirk Müller
Vorsitzender